

2024/02/09 岸まきこ活動報告

国内外の人権問題についてディスカッションしました

東京では珍しい降雪日の夜、牧山ひろえ参議院議員（立憲民主党・神奈川県選挙区）のお誘いで、人権をテーマにしたディスカッションに参加しました。仲間の国会議員でお話を伺ったのは、世界各地の人権侵害を調査・公表し人権尊重を実現するための活発な提言を行っている国際人権NGO「ヒューマン・ライツ・ウォッチ」日本代表である土井香苗さんや、子どもの支援を専門として活動し国連「子どもの権利条約」の足掛かりを築いた民間・非営利の国際組織「セーブ・ザ・チルドレン・ジャパン」の高井明子専務理事など、日本のみならず世界的に活躍されている皆さんです。

土井さんからはイスラエルによるガザ地区における深刻なジェノサイドを止めるために日本が果たすべき役割について示唆をいただくとともに、高井さんからは、能登半島地震で被災した子どもたちへの支援として物資と同時に心理的ケアの重要性を説いていただきました。

残念ながら降りしきる雪の影響で予定より短時間となってしまいましたが、いただいた国内外の課題解決に向け、日本政府に働きかけていきます。